

En 2016, *la Journée nationale de la stérilisation animale au Québec* prend de l'ampleur et devient *la Semaine nationale de la stérilisation animale au Québec*.

Cher médecin vétérinaire,

Bien consciente de la nécessité de montrer aux Québécois que les médecins vétérinaires sont très préoccupés par le trop grand nombre d'abandons d'animaux, l'Association des médecins vétérinaires du Québec en pratique des petits animaux (AMVQ) est heureuse, non seulement d'avoir initié *la Journée nationale de la stérilisation animale au Québec* (JNSAQ), mais, également, de souligner la très forte participation de ses membres qui, à 96 %, appuient la tenue de cette journée!

En 2016, la JNSAQ devient désormais *LA SEMAINE nationale de la stérilisation animale au Québec* et cela, pour bien démontrer aux propriétaires d'animaux que la préoccupation des médecins vétérinaires est suffisamment importante pour que dorénavant, nous accordions une semaine par année à la promotion de la stérilisation, et non pas une seule journée.

ACCOMPLISSONS UNE BONNE STÉRILISATION

Cette année, le thème proposé est puissant, porteur et indique bien que les propriétaires d'animaux, les élus municipaux et les médecins vétérinaires peuvent réduire la quantité d'abandons en réalisant cette bonne action qu'est la stérilisation.

Nous vous invitons donc, vous aussi, à poser une StérilisACTION afin de démontrer que tous les médecins vétérinaires du Québec ont, depuis toujours, à cœur de promouvoir la santé et le mieux-être animal.

L'an dernier, près de 225 établissements vétérinaires et de nombreux refuges ont participé, à leur manière, à la JNSAQ. La plupart des médecins vétérinaires en ont profité pour sensibiliser les propriétaires d'animaux en distribuant un dépliant d'information sur la stérilisation et en affichant les affiches officielles de la JNSAQ.

Certains ont mis en valeur notre site, www.sterilisationanimalequebec.info, et ont procédé à la stérilisation de chats ou de chiens appartenant à des SPA/SPCA, des services animaliers municipaux ou des organismes qui capturent des chats errants.

Les autres activités qui ont eu lieu dans le cadre de la JNSAQ sont la remise de cadeaux pour ceux qui ont fait stériliser leurs animaux, des tirages de prix, visites dans les écoles, envois de lettres aux élus municipaux, dons à des organismes d'aide aux animaux, etc. Plusieurs projets ont également eu lieu tels que des promotions sur le Web, Facebook et Twitter, des journées portes ouvertes, communiqués dans les journaux locaux, etc.

CONCOURS

Une bonne action en attirant une autre, Royal Canin, comme par le passé, récompensera des centaines de propriétaires d'animaux pour leur beau geste, en remettant des chèques-cadeaux échangeables contre l'achat de nourriture dans vos établissements, une très généreuse commandite de 10 000 \$. Nous vous invitons à remettre une carte de félicitations, dont 30 exemplaires vous sont remis dans la présente pochette, à chaque propriétaire dont l'animal est stérilisé durant la SNSAQ afin qu'il puisse s'inscrire au concours.

Également, chaque année, l'AMVQ organise un concours auprès du public et de la communauté vétérinaire. Ainsi, alors qu'il s'agissait d'un concours de dessin en 2014, puis d'un concours d'autoportrait en 2015, l'AMVQ poursuit sur sa lancée technologique en mettant sur place, pour 2016, un concours de photos impliquant l'animal et son médecin vétérinaire.

Notre objectif, dans le cadre de la SNSAQ 2016, est de stériliser à la grandeur du Québec 1 000 chats errants ou abandonnés et de récolter 500 photos. Ces 500 photos donneront la chance à un ou plusieurs organismes de se partager 1 000 \$ afin d'effectuer d'autres stérilisations au cours de l'année.

Parmi tous les médecins vétérinaires qui participeront au concours et qui se retrouveront sur les photos de leurs clients, nous ferons un tirage au sort, le gagnant obtiendra la chance de déterminer l'organisme à qui sera attribué l'ensemble du don recueilli.

SONDAGE

Un important sondage réalisé à la grandeur de la province, grâce à la participation du CDMV, un autre généreux partenaire de l'événement, nous permettra d'en savoir davantage sur le dénombrement de chiens au Québec ainsi que sur les méthodes d'identification de nos compagnons. Le tout sera dévoilé lors d'une conférence de presse qui aura lieu à Laval, au centre de congrès Palace, lors du colloque de l'AMVQ, le 21 février 2016, conférence au cours de laquelle l'événement sera lancé et se poursuivra jusqu'au 27 février 2016. L'AMVQ profitera de l'occasion pour remettre le prix ANI-BON à un organisme qui a réalisé des centaines de stérilisations au cours des dernières années.

Bref, une édition de *la Semaine nationale de la stérilisation animale au Québec* où nous aurons à nouveau la chance, comme profession, de passer à l'action!

Vous trouverez tous les détails sur www.amvq.quebec et www.sterilisationanimalequebec.info

DOCUMENTS INCLUS DANS LA Pochette

- La présente lettre de présentation de la SNSAQ 2016 ;
- L'affiche officielle de l'événement : À afficher dans votre salle d'attente ;
- L'affiche annonçant le concours de photo : À présenter à vos clients ;
- L'affiche présentant le logo de l'événement : À installer sur les portes de vos salles de consultation et à conserver pour les éditions futurs de l'événement ;
- Les cartes de félicitations pour les clients : À remettre à chaque propriétaire d'animal qui fait stériliser son compagnon ;
- Le dépliant sur la stérilisation réalisé par l'AMVQ.

SITE INTERNET DE L'AMVQ

Vous y retrouverez tous les documents ci-dessus en format PDF ainsi qu'un bouton Web conçu spécialement pour l'intégration dans vos surfaces multimédia.

REMERCIEMENTS

L'AMVQ souhaite remercier ses partenaires, soit Royal Canin qui, depuis le début remet 10 000 \$ en prix aux participants de l'événement, ainsi que le CDMV, qui a gracieusement offert de distribuer le matériel promotionnel de la SNSAQ à l'ensemble des établissements vétérinaires du Québec.